

Mag'Centre, 9 février 2018

Zones agricoles défavorisées : la carte de la colère

vendredi, 9 février 2018



Dans le Loiret en Sologne, en Puisaye et dans certaines communes de l'Orléanais et plus bas en Berry, bénéficiant essentiellement à l'élevage, des zones agricoles défavorisées simples (ZDS) comme un peu partout en France et dans l'Union européenne ont été mises en place avec à la clé depuis en 1976 une indemnité compensatoire de handicap naturel (ICHN) destinée à y maintenir l'activité agricole.

